



## Sortie nature pour les 5E

publié le 08/04/2024

La classe de 5E du collège Clémenceau est partie en excursion pendant deux jours au Pin.

L'occasion d'observer la nature et le retour du printemps dans des chemins bien détremés, mais toujours avec le sourire.

Après une nuitée au Hameau du Nay et 17km de marche ils peuvent être fiers de leur excursion.

Merci à leurs accompagnateurs.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.